

REMERCIEMENT

Nous aimerions remercier nos parents et amis pour l'expression de leurs sympathies, que ce soit par visites, offrandes de messes, fleurs et cartes, lors du décès de Mme Alberte Daoust Bibaud. Tout fut grandement apprécié.

Roger Daoust et
famille

Mes sincères remerciements à mon mari, famille, patrons, ainsi que les employés et clients du magasin Metro, amis, CLSC soit par leur visite, cadeaux, fleurs, cartes, téléphones durant ma maladie. Tout fut très apprécié.

Claudette V. Lefebvre